



# ROTARY CLUB

1660<sup>ème</sup> District

de Pontoise

ANNEE 2006 - 2007



**Président**

**Patrick LOGE**

## **BULLETIN DU CLUB n° 38**

### **REUNION STATUTAIRE du 15 mai 2007**

Président de séance

Patrick LOGE

Absents excusés

Jean MICHAU, Sébastien DESPLAND, Christine ROYNIER, Bernard CHICHEPORTICHE, Claude CHEVRIER, Jean Yves BOEFFARD, Fernando MARIA.

Présences extérieures

Patrick LECOMTE au *Club Inner Wheel de Magny-en-Vexin* pour le 20<sup>ème</sup> anniversaire : soirée passionnante.

Anniversaires

Jean QUENTIN...depuis le 5 Mai, qui reçoit le traditionnel cadeau du Président... et un chèque du Trésorier : affaire à suivre !

### **En bref :**

#### **Des dates**

**Le 28 Mai 2007** : Fédération Française de Bridge : open de bridge (coût 25 €) SOFITEL à Roissy , par le Club de Conflans Saint H.

**Le 31 Mai 2007** : ( 22 H 30 ) Soirée Jazz sur le thème « international Blues & Boogie Night » au Club Lionel HAMPTON de l'hôtel Méridien de la porte Maillot, organisé par le Rotary club de Mantes La Jolie.

**Le 2 juin 2007** : Concert de musique médiévale à Magny par le Club de Magny en Vexin

**Le 7 Juin 2007** : Club PARIS CONCORDE : concert de bel canto napolitain au Théâtre de la Clarté à Boulogne.

**Le 8 Juin 2007** : Invitation du Club de Conflans, passation de pouvoir au Pavillon Henri IV à St-Germain-en-Laye (coût 70 € par personne) : se faire connaître si intéressé.

Les lots à gagner :

- ❖ 1 montre LANCEL
- ❖ 1 montre Lip
- ❖ 1 portefeuille LANCEL
- ❖ 1 bouteille de champagne

✦ Le dîner des Past-Présidents

Jacques Valandon est porteur de la bonne parole et nous donne les précisions attendues : Le 30 Mai à 20 HL chez GAGNA – Relais Ste Jeanne.

✦ Amitié rotarienne

Notre ami Jean WEBER est à l'hôpital de Pontoise depuis plus de 15 jours. C'est Bernard PICHON qui nous transmet cette triste nouvelle. Un petit appel de ceux qui le connaissent serait le bienvenu !

✦ Le voyage du Président

Notre ami Charles FIKELSTEIN nous honore d'un discours élogieux et délicieux, à l'image de ce voyage à Chablis, qui s'est déroulé le week-end dernier.

Il rappelle combien ces voyages permettent de renforcer l'amitié entre les rotariens, et au cas présent, l'amitié internationale !

Au menu :

- 60 couverts franco-suisse
- Le parfum des morilles au foie gras
- Les escargots dans la cassolette
- L'hôtel « Les Clos » !

Le mot de conclusion de Charles FIKELSTEIN : MERCI PRÉSIDENT, sous les applaudissements de l'assistance.

Nous pouvons nous aussi remercier Charles de la qualité de son discours, qui met si bien la langue française à l'honneur.

Remercions également notre Trésorier qui s'est imposé une séance de travail nocturne (jusqu'à 2 Heures du matin la veille de la réunion statutaire, pour être en mesure de rassurer les participants au voyage du Président :

Les bons comptes font les bons amis : Le prix définitif du voyage est conforme aux prévisions budgétaires !

**Autre surprise qui ravit notre Trésorier :** Les cotisations ont été payées, et il n'a donc plus besoin de nous relancer. Comment va-t-il s'occuper maintenant ?

✦ Le fichier de poche

Transmettre sans délai vos modifications éventuelles à Patrick Lecomte.

✦ Le protocole

Appel de Jean QUENTIN pour le dîner du 29 Mai avec conjoint, et la passation de pouvoir le 28 Juin. Prévenir au plus vite de votre participation pour les absents.

**Le 9 Juin 2007** : Assemblée du District (matin) avec présence impérative du Comité.

**Le 10 Juin 2007** : Tournoi de golf par le club de l'ISLE ADAM BEAUMONT

**Le 15 Juin 2007** : tous les Clubs rotariens qui le souhaitent sont invités à participer à notre action « phare » : le KART

### **Divers points**

Madame Joseph JACQUET : l'envoi des bulletins par courrier revient en NPAI : Jean Foucher s'en occupe.

L'Echo Régional du 9 Mai 2007 : un bel article à lire sur le Prix Servir.

### **La vie de notre Club**

Le Président reprend la parole pour attirer notre attention sur :

#### ✚ L'éditorial de la Tribune du District

De quoi parle-t-on ? Des femmes et encore des femmes !

Ce n'est qu'en 1989 qu'officiellement les femmes pouvaient devenir rotariennes.

Après quelques grincements de dents, ( qui ont pu se terminer chez notre ami Frédéric Filly ), elles sont aujourd'hui 300 dans le district, soit environ 13%. Le club de Pontoise est donc dans la moyenne..

Notre Président se félicite d'avoir intronisé la 1<sup>ère</sup> femme du Club de Pontoise : Patricia RASPILLER, qui a ouvert la voie !

#### ✚ L'opération KARTING au nom de Fernando Maria

La situation actuelle est toujours inquiétante : nous avons à ce jour moins de 20 équipes, alors que l'opération ne commence à être profitable qu'à partir de 18.

Le Président remercie d'avance chaque membre qui devait confirmer la participation d'une équipe de faire connaître le plus rapidement possible sa réponse. Nous devons continuer notre mobilisation pour espérer atteindre le niveau habituel d'une trentaine d'équipes.

**Tombola 2007** : Un carnet de 20 tickets a été distribué aux membres présents.

Le mode opératoire de ces carnets nous est précisé par son inventeur : Thierry GUILLEMOT.

Il existe 3 souches : 1 à remettre – 1 pour le tirage – 1 qui reste dans le carnet pour suivre le nom des gagnants.

Objectif : vendre les 200 carnets de 20 tickets à 2€ le ticket !

Un imminent membre du Club, qui tient à garder l'anonymat, ( et on le comprend ! ) vous transmet un argument de vente : il est prévu sur la souche à conserver de noter le numéro de téléphone de la personne, ce qui peut ensuite être utile ...

✚ Une invitation qui ne se refuse pas

Pour ceux qui feraient la lecture du bulletin ce mercredi, sachez que notre ami Jacques, pour la fête des Boulangers, vous convie ce **Jeudi 17 Mai à 10 Heures** devant l'Hôtel de Ville de Pontoise, pour une marche vers la Cathédrale de Saint Maclou, où vers 10H30 une messe sera donnée pour célébrer cette fête.

Venez nombreux !

✚ La parole est aux Rotariens

Notre homme de la communication, Daniel LANGER, s'est ému qu'il n'y ait eu aucun article dans le Rotarien sur notre action du Loto, qui s'est déroulée au mois de Mars dernier.

Sa réclamation sera transmise à Jean Claude, en charge de la communication au sein du Club. A l'évidence, Daniel avait vivement apprécié cette action, et sans doute plus particulièrement la convivialité de la soirée !

Fin de la réunion

Le Président clôture la séance, pressé d'honorer de sa présence le comité qui se tient ce soir chez Claude VALENTIN . Merci à Claude !

La bulletinière de remplacement

Chantal LE QUERRE